

---

## **Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias**

**México, D.F. a 01 de agosto de 2016.  
Número 147**

### **1. Clausuran tres bares en la colonia Roma tras operativo ‘Mala Copa’**

***(excelsior.com.mx)***

Durante el operativo Mala Copa, realizado en la delegación Cuauhtémoc, se clausuraron tres establecimientos en la colonia Roma Norte por carecer de Licencia Ambiental Única y se aseguraron botellas de mezcal que no tenían marbetes, informó la Procuraduría General de Justicia capitalina.

A su vez, el personal de la Comisión Nacional Contra las Adicciones (Conadic) informó a la clientela de los bares sobre los riesgos que implica el consumo de bebidas alcohólicas adulteradas, conducir en estado de ebriedad y fumar en lugares cerrados que no cumplen con la normatividad para Espacios 100% Libres de Humo de Tabaco.

**Recuperado el 01 de agosto de 2016 de:  
<http://www.excelsior.com.mx/comunidad/2016/07/30/1108053>**

---

## **Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias**

**México, D.F. a 01 de agosto de 2016.  
Número 147**

### **2. Revelan casos de maltrato en ‘anexos’**

**([periodicocorreo.com.mx/](http://periodicocorreo.com.mx/))**

IRAPUATO, Gto.- Varias familias denunciaron el maltrato hacia sus hijos, luego de ingresar a dos centros de rehabilitación conocidos como ‘anexos’ que operan en Irapuato, donde los espacios son pequeños y residen entre 40 y 55 personas, quienes duermen en el suelo y cuyas condiciones de higiene son deficientes.

‘El Arca de la Alianza’, centro de rehabilitación de la colonia Las Américas; una casa de dos plantas en donde aseguró alberga alrededor de 58 hombres, entre ellos, un menor de aproximadamente de 10 u 11 años de edad.

Otro testimonio señaló que en junio anexó a su hijo de 25 años al centro de rehabilitación ‘San Judas Tadeo’ de la colonia Lázaro Cárdenas.

Sin embargo, en menos de un mes se percató de los golpes que presentaba el joven, quien difícilmente podía informar lo sucedido dentro de la institución.

**Recuperado el 01 de agosto de 2016 de:  
<http://periodicocorreo.com.mx/revelan-casos-de-maltrato-en-anexos/>**

---

## **Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias**

**México, D.F. a 01 de agosto de 2016.  
Número 147**

### **3. Ofrece CAPA programas permanentes para prevenir adicciones**

***(ntrzacatecas.com/)***

NUEVO LAREDO, TAM.- El Centro de Atención de Prevención contra Adicciones (CAPA), ofrece programas permanentes con los cuales asesora a los planteles educativos principalmente de nivel secundarias y preparatorias, para prevenir adicciones a las drogas por parte de los jóvenes.

Lo anterior lo manifestó, Dafne Pacheco Ramírez directora de esa institución, quien agregó que por el momento ofrecen orientación con pláticas a alrededor de 25 jóvenes de nivel bachillerato que fueron canalizados por la misma institución educativa.

***Recuperado el 01 de agosto de 2016 de: <http://elquiosco.mx/ofrece-capa-programas-permanentes-prevenir-adicciones/>***

---

## **Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias**

**México, D.F. a 01 de agosto de 2016.  
Número 147**

### ***4. Centro juvenil en completo descuido***

***(elmanana.com.mx)***

NUEVO LAREDO.- Lo que se supone debe ser un centro para prevenir las adicciones y promover la readaptación social, se ha convertido en todo lo contrario.

Vecinos de la colonia Voluntad y Trabajo 4 denunciaron a este matutino que los patios del Centro de Atención a la Juventud sirven como un lugar ideal para que jóvenes del sector y alumnos de la Escuela Secundaria Técnica 78 se inicien en los vicios.

Aunque parece abandonado, el centro juvenil que depende del Estado brinda terapias de lunes a jóvenes para alejarlos de las adicciones; irónicamente los patios del lugar han iniciado a muchos jóvenes del sector en el vicio.

El Centro Juvenil se ubica sobre la calle Río Níger.

***Recuperado el 01 de agosto de 2016 de:  
<http://www.elmanana.com.mx/noticia/109822/Centro-juvenil-en-completo-descuido.html>***

---

## **Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias**

**México, D.F. a 01 de agosto de 2016.  
Número 147**

### ***5. Sacalum, hundido en la drogadicción y delincuencia***

***(laverdadnoticias.com/)***

SACALUM, Yucatán.- El municipio de Sacalum, tienen graves problemas de salud pública, denunciaron habitantes de esta localidad, quienes mencionaron que las drogas han invadido a esta comunidad, ya que muchos adolescentes y adultos, especialmente estudiantes del Colegio de Bachilleres de Yucatán (Cobay) son adictos a la marihuana.

La droga se vende a través de bolsitas y a cualquier hora del día, además de que los 'narcomenudistas' la distribuyen por medio de bicicleta y otros medios.

Lo mencionado ocurre enfrente del Palacio Municipal, sin que los uniformados locales hagan algo para evitar esto.

***Recuperado el 01 de agosto de 2016 de:  
<http://laverdadnoticias.com/sacalum-hundido-en-la-drogadiccion-y-delincuencia/>***

## **Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias**

**México, D.F. a 01 de agosto de 2016.  
Número 147**

### **6. Se instalará una velaria de más de 1 mdp en el centro de atención a menores en riesgo**

***(lja.mx)***

La presidente del DIF estatal, Blanca Rivera Río, informó que gracias a las gestiones realizadas ante el Sistema Nacional DIF, se invertirá un millón 100 mil pesos en la colocación de una velaria en el Centro de Prevención y Atención a Menores y Adolescentes en Riesgo, con la cual se aprovechará el espacio físico para desarrollar actividades educativas, deportivas, culturales y de esparcimiento.

En el centro, que se ubica en lo que se conoce como Casa Club, todo el año se realizan diferentes eventos donde participan niñas, niños y adolescentes en situación de calle y en riesgo, procedentes de los once municipios.

En este espacio se ofrecen talleres relacionados con temáticas de trabajo infantil, prevención de riesgos sicosociales en las vertientes de embarazo en adolescentes y adicciones, buen trato en la familia, derechos de la niñez y participación infantil.

Este centro fue establecido dentro del programa MESE (Menores en situaciones extraordinarias), gracias a un convenio firmado en 1983 entre DIF y Unicef; en 1987 Aguascalientes se apegó a los lineamientos de atención para este grupo de población.

***Recuperado el 01 de agosto de 2016 de:  
<http://www.lja.mx/2016/08/se-instalara-una-velaria-1-mdp-en-centro-atencion-a-menores-en-riesgo/>***

---

## **Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias**

**México, D.F. a 01 de agosto de 2016.  
Número 147**

### ***7. Reconocerán a municipios de BC como promotores de la Salud***

***(unimexicali.com)***

Resultado de las acciones realizadas por la Red Baja California de Municipios por la Salud, Ensenada será sede del evento en el que la Secretaría de Salud reconocerá a los ayuntamientos de la entidad por impulsar acciones para contar con una población y entornos saludables.

El evento será este martes 02 de agosto en las instalaciones del Hotel Coral y Marina a las 10:00 hrs.

Dentro de las acciones realizadas son: prevención de embarazos, prevención del delito y las adicciones en la población juvenil.

***Recuperado el 01 de agosto de 2016 de:  
[http://www.unimexicali.com/noticias/ensenada/428076/reconocera  
n-a-municipios-de-bc-como-promotores-de-la-salud.html](http://www.unimexicali.com/noticias/ensenada/428076/reconocera-n-a-municipios-de-bc-como-promotores-de-la-salud.html)***

---

## **Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias**

**México, D.F. a 01 de agosto de 2016.  
Número 147**

### ***8. Concluyen verano sin adicciones***

***([elheraldodesaltillo.mx/](http://elheraldodesaltillo.mx/))***

Tras dos semanas de trabajo didáctico, un grupo de 50 niños de Ramos Arizpe, clausuraron las actividades en las que aprendieron temas relacionados con los valores, la autoestima, y la prevención de problemas de adicciones, y recibieron un reconocimiento por parte del municipio y del Centro de Integración Juvenil de Saltillo.

***Recuperado el 01 de agosto de 2016 de:  
<http://elheraldodesaltillo.mx/2016/07/29/concluyen-verano-sin-adicciones/>***

---

## Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

México, D.F. a 01 de agosto de 2016.  
Número 147

### ***9. Sin recursos, el Consejo Estatal vs las Adicciones***

***(oem.com.mx)***

Carece el Consejo Estatal Contra las Adicciones (CECA) de recursos y de personal capacitado para brindar atención en el estado, esto luego de que no han recibido 1.8 millones de pesos por parte de la Federación, denunció su titular Guillermo Tamborrel.

Además -dijo- cuentan con 600 mil pesos estatales para realizar labores de prevención de adicciones, pero lamentó que se trate de recursos insuficientes.

"Estamos detenidos en muchos sentidos, la labor de prevención y generar conciencia sobre las consecuencias del abuso en el consumo de drogas es nuestra misión y para eso se requieren recursos que no han llegado".

Hasta el momento el CECA desconoce los motivos por los que no han recibido las partidas federales, sin embargo continúan pidiendo a las autoridades los recursos ya etiquetados para continuar con sus labores.

***Recuperado el 01 de agosto de 2016 de:  
<http://www.oem.com.mx/diariodequeretaro/notas/n4243561.htm>***